



Hijo de Agapito y Vicenta, soy el menor de una familia de siete hermanos, y pese a que mi padre murió cuando yo sólo tenía cinco años, mi madre ha sabido criarnos en un ambiente de trabajo y de esfuerzo tanto en lo laboral como en el estudio, así como despertó en nosotros el respeto y el cariño

hacia nuestro entorno, por lo que todos mis hermanos estamos muy comprometidos con la vida social de nuestro pueblo. Mi mujer se llama Goyi, la cual me ha ayudado en mi trabajo y en mi labor en el deporte, tenemos un hijo de cinco años, Ernesto, al que nos gustaría

disfrutara de las mejores condiciones deportivas en Miguelturra.

Mis estudios son de Graduado Social y Formación Profesional en la rama Administrativa, y tengo la suerte de trabajar en lo que me he formado y en lo que me gusta.

# ¿Quién es quién?

**Ernesto Arévalo Céspedes, Presidente de la Asociación Deportiva Voleibol de Miguelturra.**

## 1.- ¿Cómo se constituyó la Asociación Deportiva Voleibol de Miguelturra, y desde cuando como Presidente?

Se constituyó por la penuria de medios para la práctica del deporte que teníamos en nuestra localidad, un grupo de muchachos que constituían un Equipo que se llamaba "La Estrella" con ilusión y pocos medios, procedentes de la afición que implantó D. JULIAN VERDEJO y otros profesores en los Colegios de Miguelturra. A partir de 1981 realizamos un Acta Fundacional de la Asociación, en la que yo figuré como promotor, socio fundador y nombrado Presidente desde su constitución, y de lo cual me siento verdaderamente orgulloso, y sería muy feliz si encontrara mi relevo cuanto antes mejor, aunque por supuesto yo pondría mi capacidad y esfuerzo al servicio de la Asociación y del nuevo Presidente.

## 2.- Suponemos que habéis tenido muchas dificultades para estar donde estáis ahora mismo. ¿Cuales han sido los principales obstáculos que habéis encontrado?

Con esfuerzo y dedicación hemos derribado cuantos obstáculos hemos encontrado consiguiendo que ahora la Asociación tenga un nombre propio y sea reconocida, tanto en nuestro pueblo como a nivel nacional.

Las principales dificultades han sido que el voleibol es un deporte minoritario en nuestro Pueblo, y lo sigue siendo a nivel nacional, por lo que topamos con la incompreensión y con la falta de conocimiento de la realidad de este Deporte, que para quien lo conoce y se ha molestado en acercarse a él, sabe la dificultad en su aprendizaje y la belleza en quien lo practica correctamente, siendo de gran valor deportivo y educativo, estando actualmente muy incrustado en la educación física y deportiva en colegios e institutos.

Indudable han sido los logros alcanzados. Atrás quedan muchas dificultades económicas y deportivas, superadas con el apoyo de personas e instituciones que han sabido valorar la ilusión y el beneficio deportivo y social

que estábamos llevando a cabo, siendo un ejemplo en Castilla-La Mancha para muchas organizaciones deportivas.

## 3.- Son muchos los niños y jóvenes que practican el voleibol en Miguelturra. ¿Qué datos puedes facilitarnos sobre la participación de tantos socios como de equipos que constituyen la Asociación?

Son pocas las familias de Miguelturra que no tienen o han tenido algún practicante de este deporte, siendo más de mil jóvenes los que han pasado por nuestra Asociación. En esta temporada han sido ocho los Equipos inscritos en Competiciones Oficiales, todos ellos socios deportistas de la A.D.V. MIGUELTURRA, más otros ocho Equipos Alevines e Infantiles, mitad niños y mitad niñas, que han estado en las Escuelas Deportivas del Patronato Municipal de Deportes, es decir, más de doscientos cincuenta deportistas de ambos sexos. Debemos hablar también de los Técnicos, Entrenadores y Monitores, que han puesto su trabajo a disposición de la Asociación totalmente gratis, y que han sido más de quince personas entre entrenadores, médico y fisioterapeutas, habiendo contando anteriormente con el apoyo de un psicólogo y un pedagogo, repito totalmente gratis.

## 4.- ¿Cómo se financia una Asociación que mueve tantos jóvenes? ¿Tenéis algún tipo de cuotas o subvenciones fijas de entidades públicas o privadas?

Los socios deportistas pagan 100 ptas. al mes en categoría cadete y 200 ptas. al mes en categoría juvenil y senior, además de contar con socios protectores que pagan 2.000 ptas. anuales.

Subvenciones fijas, no existen, aunque siempre hemos contado con el apoyo del Ayuntamiento ahora Patronato Municipal de Deportes, que actualmente nos da un millón de pesetas más cuatrocientas mil para el pago del Pabellón Municipal, y según programas y éxitos deportivos contamos con el apoyo de la Junta de Comunidades y la Diputación Provincial, siempre con cantidades de doscientas a quinientas mil pesetas anuales,

y no fijas, por lo que para cubrir el presupuesto de cinco millones y medio, sin pagar a técnicos ni jugadores, hemos necesitado de apoyo en firmas comerciales y actividades propias (fiestas, rifas, polinomios, etc.), para llegar a cubrir el presupuesto. Debemos agradecer a FERCRUZ, ASPAVIENTO, URBAJA y FOINSA, el gran



apoyo económico que nos han dado en los Equipos de Primera División Nacional Masculino y Femenino, en las tres últimas temporadas, debiendo dirigimos ahora también a otras empresas para seguir manteniendo a la A.D.V. MIGUELTURRA.

## 5.- Recientemente el equipo juvenil ha viajado a Gijón para disputar el Campeonato de España. Nos puedes decir cómo se ha desarrollado la competición y en qué puesto han quedado nuestros jóvenes.

Por tercera vez hemos estado en la Final de un Campeonato de España Juvenil, las dos últimas consecutivas, sabiendo que sólo ocho equipos nacionales disputan este gran acontecimiento, por lo que para nosotros estar en Gijón ya era un éxito total, pero la magnífica actuación del año anterior, Terceros de España, nos hacía ser aún más ambiciosos queriendo superarnos por lo que muchachos y técnicos no hemos escatimado esfuerzos, aunque las cosas no se ponían de nuestra parte, ya que fue difícil lograr las 600.000 ptas. necesarias para desplazarnos a la competición.

## 6.- ¿Qué relación mantenéis con las demás Asociaciones Deportivas de la localidad? ¿Y

## con el Patronato Municipal de Deportes?

La relación con las demás Asociaciones Deportivas es de absoluto respeto hacia su labor, reconociendo que todas tienen gran valor deportivo y social. Sabemos que algunas de ellas creen que la A.D.V. MIGUELTURRA tiene todo a su favor, pero se equivocan pues en VOLEIBOL nadie te regala nada y todo cuesta el doble que en otros deportes, y el nivel deportivo y de participación logrado debería ser para que en Miguelturra y en Castilla-La Mancha se les hiciera la boca agua cada vez que hablaran de la A.D.V. MIGUELTURRA como se me hace a mí como Presidente.

Con el Patronato Municipal de Deportes somos parte activa, interesándonos mucho porque el Deporte de Miguelturra tenga un presupuesto digno, que se corresponda con el gran nivel de participación deportiva de nuestra localidad, apoyando todos las Asociaciones y Deportes, tanto es así que yo como Presidente formo parte de la Comisión de Gerencia, habiendo sido elegido representante de los clubes y asociaciones.

## 7.- ¿Qué proyectos y aspiraciones tenéis a corto y medio plazo?

Actualmente estamos en la élite del voleibol nacional con nuestra cantera, habiéndose conseguido medallas de bronce en juveniles, cadetes e infantiles masculinos, equipos en primera división nacional masculino y femenino y numerosos equipos en otras competiciones oficiales, con éxitos a nivel provincial y regional. Por lo que aspiramos a mantener lo que hay, y a conseguir un equipo en primera división masculina y femenina con gran nivel, que ocupe las primeras plazas de su grupo, sin olvidar por supuesto la cantera, que ha de ser la fuente de los equipos de primera.

## 8.- Acaban de celebrarse Elecciones Municipales. ¿qué sugerencias en materia deportiva harías a nuestros políticos?

Que apoyen las iniciativas de los clubes y asociaciones deportivas, sin tener que inventarse nada y sin querer ir más allá

de lo que podamos como pueblo, sin defraudar las ilusiones de los jóvenes, poniendo fácil la participación deportiva a niños y grandes sin grandes aspavientos, manteniendo por supuesto lo que hay creado y potenciándolo.

Si se cuidara y dotara de medios personales y materiales las instalaciones que actualmente hay, y potenciáramos las inquietudes de los ciudadanos de Miguelturra, sin lugar a dudas nos podríamos sentir muy satisfechos.

## 9.- Por último, ¿algo que decir a la afición de Miguelturra?

Que apoyemos incondicionalmente a nuestros jóvenes en su labor deportiva, cuando ganan y cuando pierden, hay que estar por amor al deporte, sin intereses económicos algunos, y que el respeto al esfuerzo debe ser nuestro orgullo, y como vosotros sabéis el "Orgullo Churriego" como así se llama nuestra Peña, debe ser nuestra mejor contribución al Deporte de Miguelturra, deseando que asistáis aún más a todos los encuentros para aplaudir a nuestros jóvenes deportistas.

A los padres que asistan, apoyen y estén abiertamente con la A.D.V. MIGUELTURRA, y que participen en sus órganos sociales, para que así sus hijos no se sientan huérfanos deportivamente hablando. Sabemos que la mayoría de los padres están orgullosos de que sus hijos practiquen el voleibol, pero pocos son los que acompañan a sus hijos al Pabellón, pocos son los que participan en la Directiva, pocos son los que económicamente y socialmente apoyan abiertamente a la A.D.V. MIGUELTURRA. Creo que es algo que sucede en todas las Asociaciones de Miguelturra, y que debemos cambiar por el bien de nuestros jóvenes y de las asociaciones que les ayudan a estar en el Deporte. De todas formas creo que la A.D.V. MIGUELTURRA tiene el honor de tener a los muchachos y padres más concienciados de nuestra labor, sea por los éxitos deportivos o por la dedicación de muchos técnicos y entrenadores con los que cuenta.